

Misión Milagro ofrece jornada especial en la Feria Navideña 2013

Alba Guedez

Miércoles, 06 de Noviembre de 2013



Como parte del compromiso social para contribuir al vivir bien de los venezolanos, este miércoles 06 y jueves 07 de noviembre, la Feria Navideña 2013 en el Parque Los Caobos de Caracas, contará con una jornada de oftalmología por parte de la Misión Milagro. Esta iniciativa que nace del convenio Cuba – Venezuela, tiene como propósito garantizar la salud visual de la población.

El espacio dispuesto en la feria cuenta con tres módulos para aplicar el examen oftalmológico computarizado y más de 10 especialistas en el área que realizan las consultas, diagnóstico y tratamiento, incluyendo la entrega de lentes adaptados a quienes así lo requieran.

Desde las 2 de la tarde y hasta las 7 de la noche, niños, personas de la tercera edad y público en general pueden acercarse al Parque Los Caobos para beneficiarse de este servicio social.

Durante las jornadas se realiza también la captación para tratamientos quirúrgicos. Cabe destacar que todos estos servicios, incluyendo la entrega de lentes, son totalmente gratuitos, para brindar una mejor calidad de vida a los venezolanos.

<http://www.mincomercio.gob.ve/noticias/360#.VGzDbdNATVI>